les nouvelles

Semaine du développement durable

Antennes: Lancer l'alerte



Les représentants de l'association Harpe aux côtés de Corinne Lepage, Etienne Cendrier, et Catherine Reinaud.

■ ASSOCIATION Harpe de Chevreuse a organisé à la maison de l'environnement un débat sur les antennes relais, les enjeux des nouvelles technologies dans le cadre de la semaine du développement durable. L'occasion d'inviter des personnalités expertes en la matière comme le professeur Pierre Le Ruz et le lanceur d'alerte, Etienne Cendrier. Corinne Lepage, ancienne ministre de l'écologie a fait aussi le déplacement à Magny-les-Hameaux. Pour l'avocate, spécialiste des questions liées à l'environnement, Corinne Lepage. «Rien n'a changé. Le mois prochain, il faut faire valoir nos positions pour le respect des propositions de lois», explique l'ancienne ministre. Pour Etienne Cendrier, le plus flagrant sur la question des antennes relais est l'attitude des assurances : «Elles se désengagent, c'est un mouvement de fond, comme ce fut le cas pour l'amiante dès 1919». À travers ce débat, l'association chevrotine Harpe a voulu apporter sa pierre à l'édifice pour «lancer l'alerte» sur cette question.